

# はつらつ

No.132

平和地区川向

日比野 照久さん (16歳)



## ダンスは自己表現。みんなに見て欲しい

僕は今、大好きなヒップ・ホップダンスに打ち込んでいます。子どもの頃にスポーツクラブでのレッスンを見たのがきっかけで、小学校3年生から6年生までダンススクールに通っていましたが、中学時代は中断していたんですが、ダンス熱は収まらず、高校に入学してダンス同好会に所属。“踊ることってやっぱり楽しい”と再認識しました。

ダンスには、喜怒哀楽、その時々感情が動きに表れるので、“自分を表現する手段の一つ”だと思いますね。一番楽しいのは、みんなの前に立って踊りきった時で、何とも言えない気持ち良さがあります。

今の目標は有名なダンス大会への出場ですが、そのための実績作りとして、場数を踏んでスキルアップを目指す必要があります。今年はよかっぺ祭りに初めて参加しましたが、これからもイベントなど人前で踊れる機会があれば積極的に参加して、多くの人にダンスを見てもらいたいです。

### 私の趣味

## 私のイッピン

No.31

野田地区今泉  
伊藤 ふうくさん (79歳)

### 私の生活の中心 “剣舞”

20代の頃、当時通っていた詩吟の先生から勧められ、家事の合間に“健康のため”と始めた剣舞。次第に没頭し約50年、自身の教室を開くこともできました。今でも一日も欠かさず稽古場に立ち、頭から剣舞のことが離れません。私の生活の中心となっていて、これからもずっと続けていきたいと思っています。

## アイドル登場

No.235

伊藤 帆奈美ちゃん 0歳

平成28年11月23日生まれ (今泉)

早くあんよができてきたらいいなあ。

アイドル募集中! お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・コメントを添え、郵送、持参またはメールでご応募ください。

## みんなみて!みて!! アートギャラリー

保育園の“千歳チョコ”を入れる袋を作ったよ。筆で書いた「七五三」の中で、「五」の文字が一番よく書けたんだ。

共興保育園  
石橋 希彩ちゃん

カボチャや風船のお化けたちがハロウィンパーティーをやってるよ。お城の屋根や幽霊と一緒に魔女がかわいく描けたよ。

平和保育所  
角田 菜月ちゃん

無心で筆を走らせ、普段の練習の成果が出た一枚です。「思」の2画目が苦手だったので特に集中して書きました。

八日市場小6年  
大木 若菜さん

### クラブ・サークル紹介

3年生2人、2年生5人の7人で活動している少年野球チームです。

練習では、子どもたちに「何がダメで、次はどうしたら良いか」とよく考えさせ、野球自体を楽しむことに重点を置いて指導しています。また、あいさつもしっかりさせ、野球を通じて礼儀が身に付くようにしています。現在はメンバーが少なく、須賀スポーツ少年団との合同練習や、連合チームでの大会出場ですが、目標はやはりチーム単独での出場。地元を少年野球で盛り上げていきたいですね。

学年問わずメンバーを随時募集中です。未経験・初心者も大歓迎、一緒に野球を楽しもう！（監督・片桐）



### Profile プロフィール

- ①設立 昭和40年代
- ②年齢層 小学校1～3年生
- ③活動日時 毎週土・日曜日、祝日  
9時～15時
- ④活動場所 堀川浜グラウンド
- ⑤問い合わせ  
監督・片桐 ☎090-2530-6343

※両写真は同チーム提供

最優秀賞受賞作品「神事怒涛」



祇園祭  
フトン

祭の魅力伝える力作集まる

「第5回八重垣神社祇園祭フォトコンテスト」（市観光協会主催）に、62人から祭りの魅力を伝える“熱気・躍動感”あふれる173点の力作の応募がありました。審査の結果、次の通り入賞作品が決定しました。

#### ◆各賞の入賞者（敬称略）

最優秀賞…小高常志（千葉市） 優秀賞…片岡政昭（八日市場イ）、越川亜由実（八日市場ロ）、菅谷きぬ子（飯塚）、中根英治（埼玉県）、沼田洋（茨城県） 入選…磯部博之（八日市場ロ）、志賀正義（生尾）、林勝恵（大寺）、青柳幹市（東庄町）、石井克幸（佐倉市）、岩下信行（我孫子市）、北村芳夫（成田市）、高木建（茂原市）、松本隆信（四街道市）、渡邊良一（旭市）

☎観光協会事務局（産業振興課）☎73-0089

### 下富谷に出現！

## カボチャのお化け



ハロウィーンの魔よけの飾り「ジャック・オー・ランタン」（カボチャの中身をくり抜いて目・鼻・口を付けたもの）を模した大小10個ほどのカボチャが、中央地区八日市場口の下富谷区に出現しました。

畑の所有者である伊藤英夫さんが雑草対策として育てたカボチャに、近くに住む加瀬功一さんが「地域の人を楽しんでもらいたい」と絵付けをしたもので、最も大きいものは直径約60cmにもなります。

道路脇に突然現れた“カボチャのお化け”に、通り掛かった人たちは皆驚いていました。



生産者の伊藤さん（右）と、絵付けをした加瀬さん（左）。中央は伊藤さんの孫の太一君

〈訂正とお詫び〉「投稿写真館No.35」で紹介した江波戸昭さんの住所が誤っていました。正しくは、山桑です。訂正してお詫びします。